

**Die Jury  
der Evangelischen Filmarbeit  
empfiehlt als**

**des  
Film Monats**

**NAZARIN**

Produktion: Barbachano Ponce S. A.

Regie Luis Bunuel

Mit seinem anspruchsvollen Lehrstück von dem Priester, der die bittere Erfahrung machen muß, daß die Nachfolge nicht nur aus Siegen und Triumphieren besteht, hat der Exilspanier Bunuel einen ernstzunehmenden Beitrag zum Thema des „religiösen Films“ geliefert. Indem er sich vor billigen Lösungen hütet und das Publikum zum Nachdenken, Protestieren und Diskutieren provoziert, gewinnt „Nazarin“ zusätzliche Bedeutung. Es ist zu hoffen, daß der Film, dem das Zweite Deutsche Fernsehen zum Debut in der Bundesrepublik verholfen hat, bald auch einen Verleiher und damit Zugang zu den westdeutschen Filmtheatern findet.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton  
im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V.,  
Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich: Rudolf Jabs